ナニッ





http://www.suginami-school.ed.jp/takaido4shou/

杉並区立高井戸第四小学校

有意義な夏休みを

校長 加納 直樹

令和四年度高井戸第四小学校の一学期が無事に終わりました。本日、担任から子供たち一人一人にあゆみを手渡しました。ともすると、「よくできる」や「もうすこし」の**○**の数に目が行きがちですが、それだけではない一学期の学校生活の中でのお子さんの努力の跡をご家庭でもしっかりと認めてあげてください。

さて、改めてお伝えすることでもないですが、教育とは「子供を教え育てること」であり、そのためには、「子供の心に寄り添うこと」が大切です。高井戸第四小の子供たちの中には、登校しようと思っても、家からの一歩が踏み出せなくて悩んでいたり、どうしても教室でじっとしていられなくて困っていたり、学習がなかなか積み重ならずにつらい思いをしていたり、様々な子供がいます。元気に明るく生活しているように見えている子にも悩みがあり、表面化しないだけかもしれません。

手前味噌ではありますが、本校の教職員は、どの子のことも丸ごと受け止めて、どの子の成長もしっかりと認め、褒めることのできる教員です。子供たち一人一人をしっかりと見つめ、子供たち一人一人とそして保護者の皆様とも良好な関係を作っていける教員です。

子供たちと保護者、先生がよい関係の高井戸第四小学校だからこそ、よい子が育っているので す。そんな子供たちから私たち教員も教えられ育ちます。

校長の私は、一学期の間、毎日校内を歩き、各学級の授業を見て回りました。よい授業は、「おもしろく(楽しい では浅い)」「気持ちよく」「主体的・能動的に」子供たちが学んでいる授業だと実感しました。先生たちは本当によく頑張っています。今後も頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。

いよいよ明日から夏休みです。時代の移り変わりとともに学校教育も変わってきていますが、 夏休みを楽しみにしている子供たちの姿は、いつの時代も変わらないなと感じています。夏休み の過ごし方は、各ご家庭でよく話し合い、それぞれ有意義な夏休みとなるようにしてください。 そして何より、健康で安全な夏休みをお過ごしください。夏季休業期間中も、高井戸第四小学校 では、夏季水泳指導・学校図書館開放・そよかぜ本部主催のすぎなみ塾・PTAの夏休み企画な どがあります。ぜひ夏休み中の元気な姿を見せてほしいと思います。

保護者・地域の皆様からの本校の教育活動への温かなご支援とご協力に感謝しております。ありがとうございました。いつの時代も変わることなく、子供たちの健全育成のためには、保護者・地域の連携こそが重要であると感じております。

今学期、 子供たちみんなが友達や先生に会いたいと登校してくる高井戸第四小学校 保護者からこの学校に子供を通わせてよかったと思われる高井戸第四小学校 地域から愛され地元の誇りだと感じてもらえる高井戸第四小学校

であったでしょうか…

そのために、何をすべきか、何をしないべきか…じっくりと考える夏休みにします。